



Klasse: _____ Kind: _____ Datum: _____

Ein Wort zu viel

In die Sätze hat sich immer ein Wort eingeschlichen, was nicht in den Satz passt. Kreuze das falsche Wort an.

Leni im Zirkus

Eines schönen Sommertages geht glatt Leni spazieren. Sie sieht ein Plakat und freut sich, dass der Zirkus in die Stadt kommt. Also macht sie sich auf den Weg zum Zirkuszelt. Dort angekommen, begrüßt sie seit der Clown: „Hallo kleine keine Ratte, wir freuen uns, dass du hier bist. Wir wünschen dir viel Spaß bei der Vorstellung.“ Leni betritt das Zelt und setzt sich auf einen Stuhl am Rand der Manege. Die Vorstellung beginnt und zwei Artisten schwingen von Trapez zu Trapez. Das findet sie so toll, dass sie am liebsten selbst einmal ein Artist wäre. Während sie sich die Vorstellung begeistert ansieht, setzt stolz sich der Clown zu ihr. Er lädt Leni ein, das Trapez selbst auszuprobieren. Leni stimmt sofort zu und zusammen gehen sie in die Manege. Der Clown hebt sie hoch und sie schaukelt von links nach rechts. Sie wird schneller und schneller und ihr wird schon ganz mulmig im Magen. Plötzlich verliert sie das Gleichgewicht! Schlagartig fällt sie zu Boden und bleibt regungslos liegen. Blitzschnell fährt der Clown sie ins Krankenhaus. Zum Glück ist nur ihr Arm gebrochen und es ist nichts Schlimmeres passiert. Es kann eben nicht jeder ein Artist sein.